



Assemblée générale

Distr. générale
13 octobre 2011
Français
Original : anglais

Soixante-sixième session

Point 69 b) de l'ordre du jour

**Promotion et protection des droits de l'homme :
questions relatives aux droits de l'homme,
y compris les divers moyens de mieux assurer
l'exercice effectif des droits de l'homme
et des libertés fondamentales**

Programme d'activités pour l'Année internationale des personnes d'ascendance africaine

Rapport du Secrétaire général

Additif

Table des matières

	<i>Page</i>
III. Contributions reçues	2
A. États Membres	2



III. Contributions reçues

A. États Membres

République dominicaine

[Original : espagnol]
[27 juillet 2011]

Afin de célébrer l'Année internationale des personnes d'ascendance africaine, le Ministère de la culture de la République dominicaine a créé une commission chargée d'élaborer et de mener à bien un programme d'activités consacré aux personnes d'ascendance africaine.

En juillet, un livre de Dagoberto Tejeda Ortiz sur San Juan Bautista et la Sarandunga de Bani a été publié et diffusé; des plaques commémoratives en l'honneur des personnes d'ascendance africaine ont été posées, et un parcours du souvenir sur la route dédiée à leur mémoire a été organisé, en coordination avec le département du tourisme culturel; en outre, l'historien Roberto Cassá Place a donné aux Archives nationales une conférence sur le guide spirituel des personnes d'ascendance africaine, Liborio Mateo. Les membres du comité d'organisation de cette année internationale ont également pris part à une initiative lancée par la Fundación Global Democracia y Desarrollo (FUNGLOD).

En août, une messe sera célébrée et des formations musicales composées de personnes d'ascendance africaine donneront un spectacle; des plaques commémoratives destinées à honorer officiellement les personnes d'ascendance africaine seront dévoilées.

En septembre, se déroulera le festival international Liborio Mateo; un monument commémorant la mort de Lemba sera inauguré; un débat sera organisé sur le thème de l'apport des personnes d'ascendance africaine à la société dominicaine; enfin, une nouvelle édition de *Gaga Dominicano* de l'anthropologue Jung Rosemberg sera diffusée.

En octobre, auront lieu une cérémonie de remise de prix récompensant les apports de personnes d'ascendance africaine à la société dominicaine et un concours d'exposés écrits sur Liborio Mateo; une table ronde sera organisée sur la rébellion de Boca de Nigua; des spectacles seront donnés par des groupes musicaux d'ascendance africaine, en coordination avec l'Université autonome de Santo Domingo. Des démarches seront également entreprises pour demander au Congrès de déclarer le 30 octobre journée nationale des Dominicains d'ascendance africaine.

En novembre, des fleurs seront offertes à Mama Tingo, figure de proue de la communauté des Dominicains d'ascendance africaine dans la lutte des paysans pour le droit à la terre, et une conférence sur elle sera donnée au monument situé aux portes de la ville de Yamasa. Un séminaire national sur la présence des personnes d'ascendance africaine dans la société dominicaine et le patrimoine dont ils ont hérité sera organisé, ainsi que des festivités autour de la musique et de la gastronomie des personnes d'ascendance africaine, qui auront lieu au bureau national de l'UNESCO en République dominicaine. Le festival de San Miguel de Eneroliza se tiendra quant à lui dans la communauté de Mata de los Indios de Villa Mella.

En décembre, les travaux présentés au concours d'exposés écrits sur l'apport des personnes d'ascendance africaine à la société dominicaine seront publiés, et le festival de Sarandunga se tiendra dans le village de Bani.
